Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 175 m2
Référence 82888617
Prix 1 550 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au 3eme étage d'un immeuble de standing des années 1970, bel appartement
familial de 176 m2. Un large balcon prolonge le séjour avec une orientation sud et
des vues dégagées. Il comprend : une entrée, un double séjour ouvrant sur un
balcon, une salle a manger, une cuisine dinatoire entierement équipée, un office et
une espace nuit composé d'une trés belle suite parentale avec salle de bains et
dressing et de trois chambres avec deux salles de douche. L'appartement possede
de nombreux rangements et dégagements. Deux caves et un parking complétent

I'achat de ce bien. Possibilité d'acquérir une ...

Magnificent 176m? (3,251 sq ft) family apartment on the 3rd floor of a high-end
building dating from the 1970s. A large south-facing balcony extends the living
room and affords unobstructed views.Laid out as follows: hall, double-sized living
room opening onto a balcony, dining room, fully equipped eat-in kitchen, pantry
and sleeping area comprising a good-sized master suite with a bathroom and a
walk-in wardrobe and three other bedrooms with two shower rooms. The
apartment has plenty of storage space and recesses. This property also comes with

two cellars and a parking space.An other parking ...

BARNES NEUILLY
22 rue de |'Hotel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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